



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 029 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Entregan terreno para afirmado de la trocha Los Arenales - Choropampa

Gobierno Regional Cajamarca asigna más de 800 mil nuevos soles para el afirmado de carretera que beneficiará a 4 818 habitantes.

Mañana, miércoles 22 de mayo, a las 10 am, en las inmediaciones del lugar conocido como El Campamento, la Gerencia Sub Regional de Chota realizará la entrega del terreno para iniciar los trabajos concernientes a la “Construcción de la trocha Los Arenales Choropampa - Etapa de afirmado”, obra financiada por el Gobierno Regional Cajamarca con un monto contratado de S/. 813 417 71 nuevos soles.

Tal como se informó, la empresa ganadora que tendrá a su cargo la ejecución del proyecto es el consorcio Los Arenales - Chota que está conformado por las empresas Erwin Vidarte Llontop, R&G construcciones del norte SRL y AFSA Compañía peruana de la construcción EIRL.

La obra comprende el afirmado de esta vía de integración cuya longitud es de 12.1 kilómetros, con un ancho de calzada de 4.5 metros y 20 centímetros de espesor; realización del ensanche, limpieza de derrumbes, mejoramiento de pendientes y fundación # 1 y # 2, limpieza de material orgánico, mejoramiento de curvas de volteo, apertura del tramo Km 1+200 al Km 1+400, construcción de 12,101.33 metros de cunetas, 16 badenes y 05 alcantarillas.

El plazo establecido para su ejecución es de 120 días calendarios. La puesta en funcionamiento de esta carretera beneficiará a 4818 pobladores pertenecientes a los caseríos de Choropampa, Caparico, Vista Hermosa y La Unión, quienes lograrán conectarse con diferentes pueblos y mercados de la región.

Asimismo, el afirmado de la vía Los Arenales - Choropampa contribuirá al progreso de la zona, teniendo en cuenta que acrecentará los espacios productivos y el nivel de vida de la población; a parte de contribuir a la promoción y fortalecimiento del circuito turístico entre la región Cajamarca y la región Amazonas.

Al acto de entrega de terreno que estará encabezado por el Gerente Sub Regional, Orlando Rodríguez Fustamante, también asistirán los directivos de la empresa ganadora así como las autoridades y beneficiarios de este interesante proyecto de integración vial.

Gracias por su difusión

Chota, 21 de mayo de 2013.

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!